



Et que vive le théâtre !!!

publié le 28/06/2022

Le 6 mai 2022, les élèves de la classe de 5ème A du collège Pierre Mendès-France ont visité le théâtre du Palais des Congrès à Parthenay. Ils ont voté pour l'un des trois textes qu'ils ont préféré.

Ils ont ensuite présenté sur la scène un extrait de la pièce : « Et puis on a sauté » de Pauline Sales. Ils ont également participé à des jeux d'improvisation animés par des intervenants de l'association théâtrale.

Enfin, ils ont assisté à la représentation « Le Petit Chaperon Rouge » de Joël Pommerat à la Maison des Cultures de Pays, située à Parthenay. Cette pièce a été jouée par la classe CHAT (classe à horaires aménagés pour le théâtre) du collège Le Marchioux. Le texte était mis en valeur par un décor somptueux et féerique.

Cette journée a permis à chacun de développer la confiance en soi, la concentration, l'écoute et les facultés artistiques.

Mme BOCQUILLON

Portfolio

